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川崎市
か わ さ き し

外国人市民代表者会議
が い こ く じ ん し み ん だ い ひ ょ う し ゃ か い ぎ

 

(第
だい

１３期
き

 第
だい

２年
ねん

 臨時会
り ん じ か い

) 

議事録
ぎ じ ろ く

 

 

１  日時
に ち じ

 ２０２１ (令和
れ い わ

３ )年
ねん

１１月
がつ

１４日
じゅうよっか

(日
にち

) 午後
ご ご

２時
じ

００分
ふん

～４時
じ

１５分
ふん

 

 

２  場所
ば し ょ

 川崎市
か わ さ き し

国際
こくさい

交流
こうりゅう

センター
せ ん た ー

 

 

３  出席者
しゅっせきしゃ

 

（１）代表者
だいひょうしゃ

 ２０人
にん

 

アディティア
あ で ぃ て ぃ あ

 ワルマン
わ る ま ん

、 カイ
か い

 イーモンタン
い ー も ん た ん

、 金
きん

 海花
か い か

、 児玉
こ だ ま

 

ノンティシャー
の ん て ぃ し ゃ ー

、 許
しゅー

 成龍
ちぇんろん

、 シン
し ん

 バスカ
ば す か

 バハドゥール
ば は ど ぅ ー る

、 スカーフ
す か ー ふ

 サラ
さ ら

 

ディナ
で ぃ な

、 スチェタ
す ち ぇ た

 スリニヴァサン
す り に ヴ ぁ さ ん

、 張
ちょう

 亮
りょう

、 チョ
ち ょ

 チョ
ち ょ

 カイン
か い ん

、

ドゥマヤス
ど ぅ ま や す

 アリャン
あ り ゃ ん

、バテネフ
ば て ね ふ

 アルチョム
あ る ち ょ む

、ペレーラ
ぺ れ ー ら

 ラヒル
ら ひ る

 サンケータ
さ ん け ー た

、

ポール
ぽ ー る

 ウッザル
う っ ざ る

 クマル
く ま る

、 ポソ
ぽ そ

 ミゲル
み げ る

 アンヘル
あ ん へ る

、 ムハマド
む は ま ど

 アイマン
あ い ま ん

 

アリフ
あ り ふ

、ユデク
ゆ で く

 マルチン
ま る ち ん

、尹
ゆん

 智夏
じ は

、李
り

 歓歓
かんかん

、 劉
りゅう

 愛玲
あいりん

、  

（２）事務局
じ む き ょ く

 

佐藤
さ と う

 課長
かちょう

、菅原
すがはら

 担当
たんとう

課長
かちょう

、佐藤
さ と う

 課長
かちょう

補佐
ほ さ

、植
うえ

 主任
しゅにん

、五十嵐
い が ら し

 職員
しょくいん

、髙橋
たかはし

 

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

 

 

４  傍聴
ぼうちょう

者
しゃ

 ２人
ふ た り

 

 

５  会議
か い ぎ

次第
し だ い

(公開
こうかい

) 

（１）開会
かいかい

 

（２）事務局
じ む き ょ く

説明
せつめい

 

（３）議事
ぎ じ

 

（４）事務
じ む

連絡
れんらく

 

（５）閉会
へいかい
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【全体会
ぜんたいかい

】  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「それでは、これから川崎市
か わ さ き し

外国人
がいこくじん

市民
し み ん

代表者
だいひょうしゃ

会議
か い ぎ

、２０２１年度
ね ん ど

臨時会
り ん じ か い

を開催
かいさい

する。今日
き ょ う

は、レイバーマン
れ い ば ー ま ん

さん、和田
わ だ

さん、前田
ま え だ

さん、グェン
ぐ ぇ ん

さん、ンディアエ
ん で ぃ あ え

さんが欠席
けっせき

だ。それでは、今日
き ょ う

の日程
にってい

と配布
は い ふ

資料
しりょう

の確認
かくにん

につ

いて、事務局
じ む き ょ く

から説明
せつめい

をお願
ねが

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

佐藤
さ と う

課長
かちょう

補佐
ほ さ

が説明
せつめい

）  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「 次
つぎ

に 、 前回
ぜんかい

会議
か い ぎ

の ま と め に つ い て 、 事務局
じ む き ょ く

か ら 説明
せつめい

を お 願
ねが

い す

る。」  

（事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

が資料
しりょう

１に基
もと

づき説明
せつめい

）  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「何
なに

か質問
しつもん

はあるか。（  なし  ）それでは、このあとは部会
ぶ か い

審議
し ん ぎ

だ。

全体会
ぜんたいかい

の再開
さいかい

は１５時
じ

５５分
ふん

からとする。」  

 

【国際
こくさい

コミュニティ
こ み ゅ に て ぃ

部会
ぶ か い

】  

尹
ゆん

副部会長
ふくぶかいちょう

「前田
ま え だ

部会
ぶ か い

長
ちょう

が欠席
けっせき

なので、 私
わたし

が代理
だ い り

をする。それでは部会
ぶ か い

を始
はじ

める。

まずは、事務局
じ む き ょ く

から説明
せつめい

をお願
ねが

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

が資料
しりょう

２に基
もと

づき説明
せつめい

）  

尹
ゆん

副部会長
ふくぶかいちょう

「何
なに

か質問
しつもん

はあるか。（  なし  ）それでは、まず、提言
ていげん

の検討
けんとう

について、

事務局
じ む き ょ く

から説明
せつめい

をお願
ねが

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

が資料
しりょう

２－１、２－２に基
もと

づき説明
せつめい

）  

尹
ゆん

副部会長
ふくぶかいちょう

「何
なに

か質問
しつもん

や意見
い け ん

はあるか。」  

許
しゅー

委員
い い ん

「質問
しつもん

というより 感想
かんそう

だが、まず シンプル
し ん ぷ る

にわかりやすくするというのは

大賛成
だいさんせい

だ。それと、まずはスモール
す も ー る

スタート
す た ー と

ということで、人口
じんこう

比率
ひ り つ

の高
たか

い

川崎区
か わ さ き く

に設置
せ っ ち

するという提案
ていあん

もデータ
で ー た

があって説得的
せっとくてき

だと思
おも

った。」  

李
り

委員
い い ん

「外国人
がいこくじん

の人口
じんこう

比率
ひ り つ

は住民票
じゅうみんひょう

に登録
とうろく

されている人口
じんこう

の比率
ひ り つ

という理解
り か い

であっ

ているか。」  

事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

「そのとおりだ。」  

李
り

委員
い い ん

「たとえば、住
す

んでいないが、川崎市
か わ さ き し

に 働
はたら

きに来
き

ている人の人数
にんずう

は含
ふく

まれて

いないということか。」  

事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

「含
ふく

まれていない。その人数
にんずう

を把握
は あ く

することはできない。」  

スチェタ
す ち ぇ た

委員
い い ん

「提言
ていげん

の長
なが

さには何
なに

か制限
せいげん

はあるか。」  

事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

「制限
せいげん

はない。ただし、聞
き

く側
がわ

が理解
り か い

しやすいようにできるだ

けシンプル
し ん ぷ る

な方
ほう

がよいと思
おも

う。」  
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スカーフ
す か ー ふ

委員
い い ん

「 背景
はいけい

・ 理由
り ゆ う

に い ろ い ろ と 書
か

く の は よ い と 思
おも

う が 、 私
わたし

も テーマ
て ー ま

は

シンプル
し ん ぷ る

にした方
ほう

がよいと思
おも

う。」  

張
ちょう

副委員長
ふくいいんちょう

「 私
わたし

はシンプル
し ん ぷ る

すぎると思う。２０１５年
ねん

に提言
ていげん

してまだ実現
じつげん

していな

いので、場所
ば し ょ

や運営
うんえい

方法
ほうほう

など含
ふく

めてもっと具体的
ぐ た い て き

にしないと実現
じつげん

しないと思
おも

う。

私
わたし

と し て は 、 ま ず は 流動的
りゅうどうてき

に 各区
か く く

に 設置
せ っ ち

す る 。 運営
うんえい

は 市民
し み ん

文化局
ぶんかきょく

と

ボランティア
ぼ ら ん て ぃ あ

で、毎月
まいつき

１回
かい

どこかの区
く

で順番
じゅんばん

に 行
おこな

う。場所
ば し ょ

は区
く

役所
やくしょ

が 難
むずか

しい

のであれば、河川敷
か せ ん し き

で 行
おこな

うという提案
ていあん

だ。」  

スチェタ
す ち ぇ た

委員
い い ん

「具体的
ぐ た い て き

な文章
ぶんしょう

が思
おも

いついているわけではないのだが、コロナ
こ ろ な

禍
か

での

必要
ひつよう

性
せい

について追加
つ い か

できるとよいのではないか。」  

許
しゅー

委員
い い ん

「前回
ぜんかい

も意見
い け ん

したが、個人的
こ じ ん て き

には外国人
がいこくじん

支援
し え ん

よりも多文化
た ぶ ん か

共生
きょうせい

を前面
ぜんめん

に出
だ

す

のがよいのではないかと思
おも

う。」  

李
り

委員
い い ん

「先
さき

ほどのスチェタ
す ち ぇ た

さんの意見
い け ん

に賛成
さんせい

で、 私
わたし

もコロナ
こ ろ な

のことを追加
つ い か

した方
ほう

が

よいと思
おも

う。」  

事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

「確認
かくにん

したいのだが、背景
はいけい

・理由
り ゆ う

にコロナ
こ ろ な

を追加
つ い か

するというの

は、コロナ
こ ろ な

禍
か

だからという意味
い み

か。それとも、コロナ
こ ろ な

後
ご

を見据
み す

えてという意味
い み

か。」  

李
り

委員
い い ん

「両方
りょうほう

の意味
い み

だ。」  

張
ちょう

副委員長
ふくいいんちょう

「ボランティア
ぼ ら ん て ぃ あ

として川崎市
か わ さ き し

に貢献
こうけん

したいと 考
かんが

えている人
ひと

が多
おお

いことも

追加
つ い か

したい。」  

事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

「川崎市
か わ さ き し

に貢献
こうけん

したい人
ひと

たちの受
う

け皿
ざら

といった意味
い み

合
あ

いでよい

か。」  

アディティア
あ で ぃ て ぃ あ

委員
い い ん

「とてもよいと思
おも

う。」  

スカーフ
す か ー ふ

委員
い い ん

「 私
わたし

としては、横浜
よこはま

のラウンジ
ら う ん じ

の資料
しりょう

にあった青少年
せいしょうねん

支援
し え ん

は重要
じゅうよう

だと

思
おも

う。夏休
なつやす

みの宿題
しゅくだい

教室
きょうしつ

などは絶対
ぜったい

にあった方
ほう

がよい。」  

尹
ゆん

副部会長
ふくぶかいちょう

「それでは、いろいろと意見
い け ん

が出
で

たが、事務局
じ む き ょ く

には今日
き ょ う

出
で

た意見
い け ん

を反映
はんえい

さ

せてドラフト
ど ら ふ と

を作成
さくせい

して欲
ほ

しい。残
のこ

りの時間
じ か ん

で前回
ぜんかい

話
はなし

にあがっていた視察
し さ つ

に

ついて決
き

めたい。」  

許
しゅー

委員
い い ん

「個人的
こ じ ん て き

には、今回
こんかい

準備
じゅんび

してもらった資料
しりょう

に聞
き

きたいことは書
か

いてあったの

で、視察
し さ つ

はしなくてもよい。」  

チョ
ち ょ

委員
い い ん

「 私
わたし

も情報
じょうほう

としては十分
じゅうぶん

に足
た

りていると思
おも

う。」  

尹
ゆん

副部会長
ふくぶかいちょう

「視察
し さ つ

ではなくて、個人的
こ じ ん て き

に見学
けんがく

に行
い

った人
ひと

たちもいるようだが、感想
かんそう

は

あるか。」  
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張
ちょう

副委員長
ふくいいんちょう

「駅前
えきまえ

で立地
り っ ち

もすごくよかった。中学生
ちゅうがくせい

や高校生
こうこうせい

が放課後
ほ う か ご

に宿題
しゅくだい

をしに

来
き

たりしているのもよかった。」  

許
しゅー

委員
い い ん

「館長
かんちょう

の方
かた

が、海外
かいがい

経験
けいけん

があって外国人
がいこくじん

の立場
た ち ば

や気持
き も

ちがわかっているとい

うのが大
おお

きいと思
おも

った。やはりスタッフ
す た っ ふ

には外国人
がいこくじん

に理解
り か い

のある人
ひと

がなって欲
ほ

しい。」  

スチェタ
す ち ぇ た

委員
い い ん

「 私
わたし

が行
い

ったところでは、日本語
に ほ ん ご

クラス
く ら す

に川崎
かわさき

から来
き

ている人
ひと

もいた。

なぜ、川崎
かわさき

の日本語
に ほ ん ご

クラス
く ら す

に通
かよ

わないのか聞
き

いたら、川崎
かわさき

では都合
つ ご う

のつく曜日
よ う び

や時間
じ か ん

にやっていないということだった。横浜
よこはま

は毎日
まいにち

のようにあるし、平日
へいじつ

以外
い が い

でも通
かよ

えるのがよいとのことだった。」  

李
り

委員
い い ん

「 私
わたし

はたまたま途中
とちゅう

で場所
ば し ょ

がわからなくて迷
まよ

っていたのだが、日本人
に ほ ん じ ん

の方
かた

に

聞
き

いたらすぐに場所
ば し ょ

を教
おし

えてくれたのが印象的
いんしょうてき

だった。日本人
に ほ ん じ ん

も含
ふく

めてしっか

りと地域
ち い き

の人に認知
に ん ち

されているというのはとても大事
だ い じ

なことだと思
おも

う。」  

尹
ゆん

副部会長
ふくぶかいちょう

「それでは、時間
じ か ん

になったので今日
き ょ う

の部会
ぶ か い

はここまでとしたい。」  

 

【安心
あんしん

生活
せいかつ

部会
ぶ か い

】  

児玉
こ だ ま

部会
ぶ か い

長
ちょう

「それでは、安心
あんしん

生活
せいかつ

部会
ぶ か い

を始
はじ

めたい。まずは事務局
じ む き ょ く

から説明
せつめい

をお願
ねが

い

する。」  

（事務局
じ む き ょ く

五十嵐
い が ら し

職員
しょくいん

が資料
しりょう

３に基
もと

づき説明
せつめい

）  

児玉
こ だ ま

部会
ぶ か い

長
ちょう

「何
なに

か質問
しつもん

はあるか。（  なし  ）では、提言
ていげん

候補
こ う ほ

について事務局
じ む き ょ く

から

説明
せつめい

をお願
ねが

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

五十嵐
い が ら し

職員
しょくいん

が資料
しりょう

３－１、３－２、３－３、３－４、３－５に基
もと

づき説明
せつめい

）  

児玉
こ だ ま

部会
ぶ か い

長
ちょう

「何
なに

か質問
しつもん

はあるか。（  なし  ）では、まずは多言語
た げ ん ご

ツール
つ ー る

の作成
さくせい

か

ら審議
し ん ぎ

したい。」   

事務局
じ む き ょ く

五十嵐
い が ら し

職員
しょくいん

「先
さき

に確認
かくにん

したいのだが、もともとは多言語
た げ ん ご

版
ばん

の記入
きにゅう

ガイド
が い ど

を作成
さくせい

するということだったと思
おも

うが、日本語
に ほ ん ご

と多言語
た げ ん ご

の併記
へ い き

に変更
へんこう

するというのは

それでよいか。（  異議
い ぎ

なし  ）」  

ユデク
ゆ で く

委員
い い ん

「 私
わたし

はポーランド
ぽ ー ら ん ど

語
ご

を担当
たんとう

しようと思
おも

うのだが、ポーランド
ぽ ー ら ん ど

人
じん

は３０人
にん

くらいしかいない。それでもよいか。もっと人口
じんこう

の多
おお

い言語
げ ん ご

を作成
さくせい

しなくてよ

いか。川崎市
か わ さ き し

が優先
ゆうせん

している言語
げ ん ご

があるなら、そちらを優先
ゆうせん

させた方
ほう

がよいの

ではないか。」  

児玉
こ だ ま

部会
ぶ か い

長
ちょう

「このツール
つ ー る

は市
し

ではなく、 私
わたし

たちが作成
さくせい

するものだ。市
し

がつくるとな

る と ポーランド
ぽ ー ら ん ど

語
ご

は 作成
さくせい

し な い と 思
おも

う の で 、 逆
ぎゃく

に 意味
い み

が あ る の で は な い
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か。」  

事務局
じ む き ょ く

五十嵐
い が ら し

職員
しょくいん

「ツール
つ ー る

は今
いま

いる人
ひと

だけではなく、これからの人
ひと

にとっても役立
や く だ

つ

ものになると思
おも

う。そうしたこともふまえて 協 力
きょうりょく

するかどうか判断
はんだん

して欲
ほ

し

い。」  

児玉
こ だ ま

部会
ぶ か い

長
ちょう

「提言
ていげん

案
あん

のテーマ
て ー ま

と項目
こうもく

については何
なに

か意見
い け ん

はあるか。この方向性
ほうこうせい

でよ

いか。（  異議
い ぎ

なし  ）背景
はいけい

・理由
り ゆ う

の構成
こうせい

については、ツール
つ ー る

の有効性
ゆうこうせい

につい

てと保育
ほ い く

にした理由
り ゆ う

の２部
ぶ

構成
こうせい

ということでよいか。（  異議
い ぎ

なし  ）」  

事務局
じ む き ょ く

五十嵐
い が ら し

職員
しょくいん

「有効性
ゆうこうせい

について、何
なに

か意見
い け ん

やエピソード
え ぴ そ ー ど

などがあれば教
おし

えてもら

えると嬉
うれ

しい。」  

児玉
こ だ ま

部会
ぶ か い

長
ちょう

「前回
ぜんかい

、乳幼児
にゅうようじ

健診
けんしん

の問診票
もんしんひょう

をつくったときとても大変
たいへん

だったが、 私
わたし

も

子
こ

どもがいて実際
じっさい

に活用
かつよう

されて、役
やく

に立
た

っているのを知
し

ったときはすごく嬉
うれ

し

かった。先生
せんせい

にもすぐに伝
つた

わって、外国人
がいこくじん

だけではなく、日本人
に ほ ん じ ん

にとっても役
やく

に立
た

っているというのもよかった。」  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「質問
しつもん

だが、併記
へ い き

のものを作成
さくせい

するが記入
きにゅう

は日本語
に ほ ん ご

か。」  

事務局
じ む き ょ く

五十嵐
い が ら し

職員
しょくいん

「書
か

くのは日本語
に ほ ん ご

だ。」  

劉
りゅう

委員
い い ん

「日本語
に ほ ん ご

じゃないと 役所
やくしょ

の人
ひと

や先生
せんせい

がわからないので、 日本語
に ほ ん ご

だ。ただ、

記入
きにゅう

ガイド
が い ど

があるだけでもすごく助
たす

かる部分
ぶ ぶ ん

はある。言語
げ ん ご

に関
かん

しては、必要
ひつよう

が

あれば市
し

の方
ほう

で増
ふ

やしてもらうことは可能
か の う

か。」  

事務局
じ む き ょ く

五十嵐
い が ら し

職員
しょくいん

「 以前
い ぜ ん

の ツール
つ ー る

も 市
し

の 方
ほう

で 予算
よ さ ん

を 確保
か く ほ

し て 言語
げ ん ご

を 増
ふ

や し た り 、

アップデート
あ っ ぷ で ー と

したりしたものもあるので、可能
か の う

だと思
おも

う。」  

ポソ
ぽ そ

委員
い い ん

「提言
ていげん

する理由
り ゆ う

だが、やはり困
こま

っているという声
こえ

があるということと、正確
せいかく

に情報
じょうほう

を伝
つた

えることが大事
だ い じ

ということだと思
おも

う。」  

バテネフ
ば て ね ふ

委員
い い ん

「理由
り ゆ う

はすでにデータ
で ー た

から明
あき

らかだと思
おも

う。シンプル
し ん ぷ る

に、両親
りょうしん

ともに

外国籍
がいこくせき

の親
おや

が増
ふ

えていて、もし日本語
に ほ ん ご

ができないとしたら申請書
しんせいしょ

も書
か

けないと

いうことだと思
おも

う。」  

児玉
こ だ ま

部会
ぶ か い

長
ちょう

「そろそろ時間
じ か ん

なので、オリエンテーション
お り え ん て ー し ょ ん

の再
さい

提言
ていげん

に移
うつ

りたい。何
なに

か

質問
しつもん

や意見
い け ん

はあるか。」  

バテネフ
ば て ね ふ

委員
い い ん

「Ｃ案
あん

で川崎市
か わ さ き し

の魅力
みりょく

を削
けず

ったのはなぜか。」  

事務局
じ む き ょ く

五十嵐
い が ら し

職員
しょくいん

「Ａ案
あん

は変更
へんこう

なし、Ｂ案
あん

は追加
つ い か

、Ｃ案
あん

は追加
つ い か

した分
ぶん

として川崎市
か わ さ き し

の

魅力
みりょく

を削
けず

った。単純
たんじゅん

にボリューム
ぼ り ゅ ー む

を調整
ちょうせい

するためだ。」  

児玉
こ だ ま

部会
ぶ か い

長
ちょう

「まず、変更
へんこう

するかどうか決
けつ

をとりたい。変更
へんこう

なしのＡ案
あん

に賛成
さんせい

の人
ひと

は

手
て

を挙
あ

げてください。（  ０人
にん

 ）Ｂ案
あん

に賛成
さんせい

の人
ひと

は手
て

を挙
あ

げてください。
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（  ９人
にん

 ）Ｃ案
あん

に賛成
さんせい

の人
ひと

は手
て

を挙
あ

げてください。（  ２人
ふ た り

 ）何
なに

か意見
い け ん

は

あるか。」  

ポソ
ぽ そ

委員
い い ん

「１回目
か い め

のときに外国人
がいこくじん

の参加者
さ ん か し ゃ

が少
すく

なかったので、どうやって参加者
さ ん か し ゃ

を増
ふ

やすかということを 考
かんが

えるべきだと思
おも

う。」  

バテネフ
ば て ね ふ

委員
い い ん

「オリエンテーション
お り え ん て ー し ょ ん

の必要
ひつよう

性
せい

についてだが、まずは行政
ぎょうせい

の制度
せ い ど

や情報
じょうほう

を知
し

ってもらうということが大事
だ い じ

だと思
おも

う。ルール
る ー る

とマナー
ま な ー

も含
ふく

めて、外国人
がいこくじん

が何
なに

も知
し

らないと外国人
がいこくじん

自身
じ し ん

が困
こま

る。そして、ルール
る ー る

やマナー
ま な ー

を知
し

らないと

日本人
に ほ ん じ ん

に迷惑
めいわく

をかけることになるのでよくない。結局
けっきょく

、外国人
がいこくじん

も日本人
に ほ ん じ ん

も困
こま

る

が、 逆
ぎゃく

にそこを解決
かいけつ

できればうまく共生
きょうせい

にもつながっていくと思
おも

う。」  

事務局
じ む き ょ く

五十嵐
い が ら し

職員
しょくいん

「資料
しりょう

にあることの確認
かくにん

をしたいのだが、オリエンテーション
お り え ん て ー し ょ ん

の

位置
い ち

づけとしては情報
じょうほう

を得
え

るための入
い

り口
ぐち

ということでよいか。（  異議
い ぎ

な

し  ）」  

児玉
こ だ ま

部会
ぶ か い

長
ちょう

「それでは、そろそろ 時間
じ か ん

なので、これで 安心
あんしん

生活
せいかつ

部会
ぶ か い

を終
お

わりにす

る。」  

 

【全体会
ぜんたいかい

】  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「 そ れ で は 、 全体会
ぜんたいかい

を 再開
さいかい

す る 。 ま ず は 、 部会
ぶ か い

報告
ほうこく

か ら だ 。 国際
こくさい

コミュニティ
こ み ゅ に て ぃ

部会
ぶ か い

の報告
ほうこく

からお願
ねが

いする。」  

尹
ゆん

副部会長
ふくぶかいちょう

「 前田
ま え だ

部会
ぶ か い

長
ちょう

が 欠席
けっせき

な の で 、 私
わたし

が 代理
だ い り

を す る 。 今日
き ょ う

は 多文化
た ぶ ん か

共生
きょうせい

ラウンジ
ら う ん じ

の設置
せ っ ち

について、まずはテーマ
て ー ま

の部分
ぶ ぶ ん

の 話
はなし

をした。内容
ないよう

に関
かん

しては、

２０１５年
ねん

の時点
じ て ん

ではなかったコロナ
こ ろ な

禍
か

での必要
ひつよう

性
せい

を追加
つ い か

しようといった意見
い け ん

が出
で

た。あとは、 私
わたし

たち外国人
がいこくじん

市民
し み ん

が地域
ち い き

貢献
こうけん

をするための受
う

け皿
ざら

にもなっ

て欲
ほ

しいという意見
い け ん

も出
で

た。視察
し さ つ

をどうするかということも課題
か だ い

にあがってい

たが、以前
い ぜ ん

に事務局
じ む き ょ く

が視察
し さ つ

した際
さい

の資料
しりょう

がとても充実
じゅうじつ

していたので、今回
こんかい

は

時間
じ か ん

もないので会議
か い ぎ

として視察
し さ つ

には行
い

かないことにした。」  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「何
なに

か質問
しつもん

はあるか。（  なし  ）続
つづ

いて、安心
あんしん

生活
せいかつ

部会
ぶ か い

の報告
ほうこく

をお

願
ねが

いする。」  

児玉
こ だ ま

部会
ぶ か い

長
ちょう

「今日
き ょ う

は多言語
た げ ん ご

ツール
つ ー る

の作成
さくせい

とオリエンテーション
お り え ん て ー し ょ ん

について、話
はな

し合
あ

い

をした。多言語
た げ ん ご

ツール
つ ー る

の作成
さくせい

については、日本語
に ほ ん ご

と多言語
た げ ん ご

の併記
へ い き

で記入
きにゅう

ガイド
が い ど

を 作成
さくせい

す る こ と に な っ た 。 言語
げ ん ご

数
すう

は 、 今
いま

の 時点
じ て ん

で １ ３ 言語
げ ん ご

の 予定
よ て い

だ 。

オリエンテーション
お り え ん て ー し ょ ん

については、外国人
がいこくじん

市民
し み ん

が情報
じょうほう

を得
え

るための入
い

り口
ぐち

だとい

うことを確認
かくにん

した。」  
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ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「何
なに

か質問
しつもん

はあるか。」  

張
ちょう

副委員長
ふくいいんちょう

「 オリエンテーション
お り え ん て ー し ょ ん

の 再
さい

提言
ていげん

に つ い て だ が 、 １ １ 月
がつ

に 実施
じ っ し

し た

オリエンテーション
お り え ん て ー し ょ ん

の参加
さ ん か

人数
にんずう

は３０人
にん

までとなっていたが、その枠
わく

を増
ふ

やす

ことについて何
なに

か議論
ぎ ろ ん

はあったか。」  

児玉
こ だ ま

部会
ぶ か い

長
ちょう

「３０人
にん

という枠
わく

はコロナ
こ ろ な

禍
か

だからだ。」  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「ほかに何
なに

かあるか。（  なし  ）今日
き ょ う

の議事
ぎ じ

は以上
いじょう

だ。事務局
じ む き ょ く

から

事務
じ む

連絡
れんらく

をお願
ねが

いする。（  なし  ）では、今日
き ょ う

の日程
にってい

は以上
いじょう

だ。次回
じ か い

は１２

月
がつ

５日
い つ か

、日
にち

曜日
よ う び

、国際
こくさい

交流
こうりゅう

センター
せ ん た ー

で開催
かいさい

する。これで、２０２１年度
ね ん ど

臨時会
り ん じ か い

を終
お

わりにする。」  

 


